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会  議  録 

会議の名称 令和２年度第１回茨木市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和２年８月 27日（木） 

  （午前・午後）６  時 00 分  開会  

  （午前・午後）６  時 50 分  閉会 

開催場所 茨木市立市民体育館  会議室  

議  長 辰本委員（会長） 

 

出 席 者 

松山委員、柴田委員、辰本委員、峯川委員、小林委員、 

塚本委員、長田委員、西村委員、平井委員、増野委員 

【10人】 

欠 席 者 
高橋委員                           

【１人】 

事務局職員 

上田市民文化部長、小西スポーツ推進課長、 

坪田スポーツ推進課参事、梶スポーツ推進課長代理兼施設管理係長、 

杉林スポーツ推進課調査役、伊藤推進係長【６人】 

開催形態 公開／非公開 

議題（報告事

項・案件） 

１ 茨木市スポーツ推進計画について 

２ 補助金関係 

３ 令和元年度三島地区及び大阪府総合体育大会の結果について（報告） 

４ その他 

配布資料 

案件１関係 

(1)茨木市スポーツ推進計画実施状況 ・・・・・・・・・     1～32 

(2)スポーツ施設利用状況（平成29～令和元年度）・・・・    33～36 

(3)スポーツ教室参加状況（平成29～令和元年度）・・・・    37 

(4)スポーツ大会参加状況（平成29～令和元年度）・・・・    38～39 

(5)総合型地域スポーツクラブの教室実施状況 ・・・・・    40～45 

 

案件２関係 

(1)茨木市スポーツ大会関係事業補助金・・・・・・・・・    46～48 

(2)茨木市体育協会事業補助金・・・・・・・・・・・・・    49～50 

(3)提案公募型少年少女スポーツ大会事業・・・・・・・・    51～55 

(4)茨木市トップアスリート支援事業補助金・・・・・・・    56～58 

 

案件３関係 

(1)第43回三島地区総合体育大会結果及び得点表・・・・・  59～60 

(2)第73回大阪府総合体育大会結果・・・・・・・・・・・    61 

 

案件４関係 

(1)新型コロナウイルス感染症によるスポーツ施設の閉鎖等 

について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  62 

(2)新型コロナウイルス感染症防止ガイドライン等について    63～65 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

 

 

辰本会長 

 

 

事務局 

 

  

 

辰本会長 

 

事務局 

 

 

 

辰本会長 

 

 

 

辰本会長 

 

事務局 

 

辰本会長 

 

 

長田委員 

 

辰本会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

開会にあたり、市民文化部長 上田よりあいさつを申しあげる。 

 

【上田部長 あいさつ】 

 

これより令和２年度第１回茨木市スポーツ推進審議会を開会する。 

まず、事務局から委員の出席状況の報告を求める。 

 

本日の委員の出席状況について、委員総数11人のうち、出席は９人、遅参

が１人、欠席が１人である。半数以上の出席により、茨木市スポーツ推進審

議会条例第６条第２項により、会議は成立している。 

 

次に、審議会の公開について、事務局の説明を求める。 

 

審議会の公開等は昨年度の第１回審議会において、公開と決定している。

また、会議録は発言者の名前を記載して、本市ホームページ等で公表する

ことと決定している。 

 

今後、非公開とすることが適当と考えられる案件が発生したときには、

その都度、当審議会で諮って決定することとし、会議は公開することとす

る。 

 

本日、傍聴者はいるか。 

 

いない。 

 

茨木市体育協会会長の羽東委員の代わりに長田委員が体育協会から推薦

され、委員として選任されたので紹介する。 

 

【長田委員 あいさつ】 

 

それでは、案件１として、「茨木市スポーツ推進計画について」の審議

に移る。 

まず、資料に基づいて、「茨木市スポーツ推進計画実施状況」「スポー

ツ施設利用状況」「スポーツ教室参加状況」「スポーツ大会参加状況」「総

合型地域スポーツクラブの教室実施状況」について事務局から説明を求め

る。 

  

【資料に基づき説明】 

 ・茨木市スポーツ推進計画実施状況      １～32 

・スポーツ施設利用状況          33～36 

・スポーツ教室参加状況          37 

・スポーツ大会参加状況          38～39 

・総合型地域スポーツクラブの教室実施状況 40～45 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

辰本会長 

 

西村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

小林委員 

 

事務局 

 

 

 

 

辰本会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

 

事務局 

 

 

ただ今の説明について、意見、質問はないか。 

 

２ページのスポーツの普及等のところで、トップアスリートとの交流は、

特に子供たちが一番楽しみにしている事業であり、私どもが教えるのに比

べて子どもたちの目の輝きが違う。これを是非ともやっていただきたいと

思うが、今年の予定は決まっているのか、具体的な開催日などが決まって

いるなら、教えていただきたい。 

また、34ページのスポーツ施設の利用状況のところで、欄外にアスタリ

スク２があるが、これが東雲運動広場のところについているが、東雲運動

広場だけが休場していたわけではなく、全体が休場していたと思うので削

除したほうがいいのではないか。 

 

トップアスリート交流事業は、今年度はプロ野球のオリックス野球クラ

ブと交流事業を予定している。日程は、ペナントレース終了後の 12 月 13 

日、予備日を 20 日で、場所は桑原運動広場で調整中である。ただし、新型

コロナウイルスの影響があり、実施はまだ定かではない。 

次に 34 ページのアスタリスク２については、3 月 8 日に屋内施設のみを

閉鎖した。他の施設につきましては、今年度の 4 月 8 日に閉鎖したため、

資料に反映されていない。 

 

他に質問等はないか。 

 

南体育館の駐車場増設はどういう目的か。 

 

南市民体育館の駐車場は当初から台数が少ないという声があり、特に大

会等の開催時には満車になるため、利用者から強く要望されてきた。また、

競技連盟によっては、民間施設の駐車場を借りている状況であるため増設

することとなった。 

 

他に質問等はないか。 

 

質問がないので、事前にいただいた意見・質問で「茨木市スポーツ推進

計画の実施状況について」を説明する。 

 

【資料に基づき説明】 

・審議案件に関する意見・質問等について（まとめ）  別添資料 

 

なければ、次の案件に入る。 

案件２「補助金関係」について、事務局から説明を求める。 

 

【資料に基づき説明】 

  ・茨木市スポーツ大会関係事業補助金     46～48 

  ・茨木市体育協会事業補助金         49～50 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

塚本委員 

 

 

事務局 

 

塚本委員 

 

 

事務局 

 

 

辰本会長 

 

事務局 

 

 

 

 

辰本会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

  ・提案公募型少年少女スポーツ大会事業    51～55 

  ・茨木市トップアスリート支援事業補助金   56～58 

案件２「補助金関係」の説明は以上だが、引き続き、案件３「令和元年

度三島地区及び大阪府総合体育大会の結果について」説明する 

【資料に基づき説明】 

・第 43 回三島地区総合体育大会結果報告   59～60 

・第 73 回大阪府総合体育大会結果報告      61 

 

ただ今の説明について、意見、質問はないか。 

 

チャレンジいばらき補助金について、少年少女スポーツ大会等事業の申

請件数と採用は 1 件だったのか。 

 

そのとおり。昨年度の申請は 1 件である。 

 

私どもの総合型クラブも一度申請を検討したが、申請件数は毎年少ない

のか。 

 

昨年度の予算は２件分としていたが、申請は 1 件で、一昨年も同様であ

った。基本的には多くの申請から選定する状況ではない。 

 

他に質問等はないか。なければ、事務局から引き続き説明を求める。 

 

事前にいただいた意見・質問で「補助金関係」について説明する。 

 

【資料に基づき説明】 

・審議案件に関する意見・質問等について（まとめ）  別添資料 

 

ただ今の説明について、意見、質問はないか。 

なければ、案件４「その他」について、事務局に説明を求める。 

 

【資料に基づき説明】 

  ・新型コロナウイルス感染症拡大によるスポーツ施設の閉鎖等につい

て                           62 

 ・新型コロナウイルス感染防止ガイドライン等        63 

 ・スポーツイベント開催・実施時の感染防止策チェックリスト 64 

 

引き続き、事前にいただいた意見・質問で「その他」について説明する。 

 

【資料に基づき説明】 

・審議案件に関する意見・質問等について（まとめ）  別添資料 

 

次に、案件４「その他」（２）について説明する。 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

 

 

 

長田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

 

柴田委員 

 

 

 

 

 

 

辰本会長 

 

事務局 

 

 

 

辰本会長 

スポーツ推進計画の中間見直しについては、今年が中間の見直し時期で

あったが、新型コロナウイルスの感染症対策により十分な審議時間が確保

できないため、来年度に延期したい。見直しの概要については、来年度の

第 1 回審議会で示す予定である。 

 

ただ今の説明について、意見、質問はないか。 

なければ、長田委員から事前に配布したい資料があるため、各委員に配

布することに異議はないか。 

【異議なしの声】 

 

体育協会は 令和３年度末に創立 70 周年を迎えようとしている。 

記念の式典や行事に関して、加盟団体の代表者と理事をはじめ関係各位

と協議・調整のうえ実行委員会を立ち上げて進めていく予定である。ご支

援ご協力のほどお願い申しあげる。 

令和２年度の運営及び大会を開催について、新型コロナウイルス感染症

対策を勘案のうえ、実施すべきか否かを当体育協会に加盟の 30 余りの競技

団体と慎重に協議を重ねてきた結果、熱中症対策も盛り込み、可能性のあ

る競技種目から順次試合を始めている。 

茨木市スポーツ推進計画については、概要版などをもとに加盟団体はじ

め市内のスポーツ関係者と共に連携を密にして実践していきたい。具体的

な内容については、必要都度、報･連･相させていただく。ご指導ご鞭撻の

ほど宜しくお願い申しあげる。 

 

長田委員から説明をいただいた。これについて、何か意見はないか。 

なければ、他に意見等はないか 

 

案件４の「その他」で、スポーツ推進計画の中間見直しが本来であれば

本年度だったけれども、新型コロナウイルス感染症の影響で来年度実施さ

れるということだが、来年度のいつごろに予定されているのか。 

新型コロナウイルス感染症対策も踏まえ早めの開催をして、議論したほ

うがいいのではないか。具体的には、来年早々の 1 月、2 月ぐらいに会議を

開催して、早めに市民に提示して欲しい。 

 

これについて、事務局から発言はないか。 

 

今年度の審議会委員の任期が令和 3 年 5 月末で満了するので、新しい審

議会委員を公募して、中間見直しの説明をする予定である。早ければ令和

３年 6 月ぐらいから第 1 回を開催したい。 

 

他に意見はないか。 

なければ、本日の案件は全て終了した。 

以上で、第１回茨木市スポーツ推進審議会は閉会とする。 

 


